

EVVA – Ansprechpartner Nr. 1 für alle Sicherheitsfragen

Ob mechanische Schließsysteme oder elektronische Zutrittskontrolle, ob Alarmanlage oder Videoüberwachung – das österreichische Familienunternehmen EVVA ist einer der führenden europäischen Anbieter von Sicherheitstechnik.

Für Unternehmen, wie für Privathaushalte, sind ausgereifte Sicherheitslösungen unerlässlich. Der Einsatz professioneller Sicherheitstechnik gibt einen verlässlichen Schutz. Die Bedürfnisse gehen weit über klassische mechanische Sicherheitsprodukte hinaus: Unternehmen setzen heute elektronische Zutrittskontrollsysteme standardmäßig ein, um die Zugangsberechtigung auch lückenlos erfassen und steuern zu können. Das einzigartige Know-how von EVVA bietet Betreibern und Eigentümern einen hohen Grad an Sicherheit.

Höchste Innovationskraft.

Die EVVA Sicherheitstechnologie GmbH ist ein österreichisches Traditionsunternehmen par excellence. 1919 in Wien gegründet, ist die EVVA-Gruppe heute mit 13 Niederlassungen in Europa und über Distributoren weltweit vertreten. Innovationen spielen seit der Unternehmensgründung eine bedeutende Rolle. Das spiegelt sich auch im aktuellen Erfindungsranking (2009) des österreichischen Patentamts wider: EVVA ist wieder unter den Top 10 aller österreichischen Unternehmen und innerhalb der Sicherheitsbranche sogar der Spitzenreiter bei den Patent- und Gebrauchsmusteranmeldungen! Die hauseigene Forschungsabteilung entwickelt laufend Sicherheitslösungen, die neue Trends am internationalen Markt setzen, wie beispielsweise zuletzt ICS und e-primo.

Mechanik und Elektronik perfekt kombiniert.

- Eine steigende Kriminalitätsrate und vermehrte Einbruchsdelikte erfordern geeignete Sicherheitsprodukte. Die mechanischen Schließsysteme von EVVA, wie ICS (Innen-Codiert-System) oder 3KSplus (3-Kurven-System plus), bieten sehr guten Schutz gegen illegale Öffnungsmethoden und sind international bewährt.



EVVA hat den Schlüssel zu allen Sicherheitsfragen
EVVA has the key to all security issues

- In Unternehmen dürfen insbesondere sensible Bereiche (z.B. Lager, EDV etc.) nicht für jeden zugänglich sein. Das elektronische Zutrittskontrollsystem XS4 von EVVA ist hier eine ideale Ergänzung zum mechanischen Schließsystem. Nur berechtigte Personen können bestimmte Räume betreten. Als Identifikationsmedium dient z.B. eine RFID-Karte oder der Combi-Schlüssel, mit dem der Nutzer

sowohl das mechanische als auch elektronische Schließsystem bedienen kann.

- Elektronische Schließsysteme werden auch im Privatbereich immer beliebter. Der elektronische Zylinder e-primo kommt ganz ohne Verkabelung und Software aus. Zutrittsberechtigungen können sofort selbst vergeben oder gelöscht werden.
- Alarm- und Videosysteme von EVVA überwachen zudem Areal und Räumlichkeiten rund um die Uhr.

Investitionssicherheit.

Produkte von EVVA lassen sich einfach bedienen und sollten ohne großen Aufwand eingesetzt werden können. Der Sicherheitsexperte stattet seit Jahrzehnten Unternehmen, öffentliche Institutionen und Privathaushalte weltweit mit Sicherheitstechnik aus. Das Beratungskonzept basiert auf dem EVVA-Trinity-Prinzip: Komfort,



Zutrittskontrolle XS4: Nur Berechtigte haben Zugang
Access control XS4: access only for authorised persons

Organisation und Sicherheit. Jede Lösung für ein Objekt berücksichtigt diese drei Eckpunkte. Dadurch ermittelt EVVA den wirtschaftlich bestmöglichen Weg und schenkt darüber hinaus etwas sehr Wertvolles: das beruhigende Gefühl der Sicherheit!

www.evva.com

EVVA - first choice for all security issues

Whether it's about mechanical locking or electronic access control systems, alarm or video surveillance solutions - the Austrian family owned company EVVA is one of the leading European manufacturers of security technology.

Companies, as well as private households need advanced security solutions. Only professional security technology offers reliable protection. Customers' needs go well beyond traditional mechanical security products: today, companies generally use electronic access control systems for a seamless registration and control of the access. The unique know-how of EVVA offers operators and owners a high degree of security.

Maximum innovation power. EVVA Sicherheitstechnologie GmbH is the very essence of a traditional Austrian company. Founded in 1919 in Vienna, the EVVA group has at present 13 subsidiaries in Europe and is represented worldwide by its distributors. Since its very first days, innovations have played a major

role. This is reflected by the recent ranking of inventions (2009) of the Austrian Patent Office. Again EVVA made it among the top 10 of all Austrian companies, and within the security industry it is even heading the ranking of patent and utility models! The in-house research department is always developing security solutions, setting new global trends, such as recently with ICS and e-primo.

Mechanical and electronic systems in perfect combination.

- The ever rising crime rate and an increase of burglaries require adequate security devices. EVVA mechanical locking systems, such as the internationally renowned ICS (inner code system) and 3KSplus (3 curve system plus) offer excellent protection against illegal entering.
- In each company there are sensitive areas (e.g. warehouses, EDP etc.) with restricted access. The EVVA electronic access management system XS4 is the perfect complement to a mechanical locking system. Only authorised staff may enter certain rooms. A RFID-card or a combi-key may serve as means of identification,

permitting the user to operate both the mechanical and the electronic locking system.

- Electronic locking systems are increasingly used for private areas. The electronic cylinder e-primo needs neither cabling nor software. Access authorisations can be assigned or deleted immediately by the user.
- EVVA alarm and video systems provide around-the-clock surveillance of areas and rooms.

Investment safety. EVVA products are easy to operate and to install. For many decades, EVVA has been the security expert to supply security technology to companies, public institutions and private households all over the world. The consultancy concept is based on the EVVA-trinity principle: comfort, organisation and security. Each EVVA security solution for a property takes this principle into account and gives consideration to these three cornerstones. EVVA finds the most economic way and offers a valuable gift: the comforting feeling of security!